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KREISSTADT HOFHEIM AM TAUNUS
- Stadtverordnetenversammlung -

Vorlage-Nr: 2021/083Anfrage
der FDP-Fraktion

Datum: 21.06.2021

Entwicklung von Gewerbeflächen und -steuereinnahmen der 
Kreisstadt

Die Fraktion der FDP in der Stadtverordnetenversammlung möchte sich ein Bild über die 
Entwicklung von Gewerbeflächen und in diesem Zusammenhang der Entwicklung von 
Gewerbesteuereinnahmen der Stadt Hofheim seit dem Jahr 1990 machen, um daraus 
Impulse für die weitere Stadtentwicklung sowie die Generierung zusätzlicher 
Gewerbeflächen und somit zusätzlicher städtischer Einnahmen abzuleiten. 

Vor diesem Hintergrund bitten wir um Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Über welche Gewerbeflächen verfügt die Kreisstadt? Bitte weisen Sie die 
Gewerbeflächen der Ortsteile Diedenbergen, Marxheim und Wallau sowie das 
Stadtgebiet Hofheim Nord und sonstige Gewerbegebiete getrennt aus.

2. Für die Jahre 1990, 1995, 2000 bis 2020 bitten wir uns folgende Angaben zur Verfügung 
zu stellen:

a. Entwicklung der Einwohnerzahlen
b. Entwicklung der Gewerbesteuern

3. Für die Jahre 2000, 2005, 2010, 2015 und 2020 bitten wir Sie, uns eine Aufstellung der 
prozentualen Verteilung der Gewerbeeinnahmen nach Gewerbegebieten zur Verfügung 
zu stellen.

4. Weiter bitten wir um Informationen, welche Anfragen nach Gewerbegrundstücken in den 
vergangenen fünf Jahren bei der Stadt Hofheim eingegangen sind und ob sich diese 
Anfragen auf größere, mittlere oder kleinere Flächen bezogen haben. Wird eine Statistik 
darüber geführt, wann und welche Anfragen nach Gewerbegebieten gestellt worden 
sind? 

gez. gez.
Michaela Schwarz Ralf Weber
Fraktionsvorsitzende Stv. Fraktionsvorsitzender


